

Fecha 08.09.2009	Sección Estados	Página 14
----------------------------	---------------------------	---------------------

Solicitan 170 mdp para acabar con inundaciones en Apodaca

[DAVID CASAS EN MONTERREY]

El calvario de las inundaciones en el municipio de Apodaca, localizado en la parte baja del área metropolitana, puede llegar a su fin, evitando daños materiales y humanos, si el gobierno federal aporta los recursos suficientes para canalizar un arroyo que cruza la zona conurbada.

Y es que el Arroyo Topo Chico ha sido el causante, con sus desbordamientos, de la muerte de cientos de neoleoneses durante la temporada de lluvias.

Con una longitud de unos 30 kilómetros, el citado arroyo cruza en la zona norte municipios como Monterrey y San Nicolás de los Garza, pero su desembocadura llega a Apodaca, al nororiente, por lo que falta la canalización respectiva.

En ese sentido, el diputado y alcalde con licencia de esa localidad, Raymundo Flores; el alcalde electo, Benito Caballero, y el edil en funciones lograron que las autoridades federales etiquetarán 170 millones de pesos para iniciar los trabajos de canalización.

